

Pastikan Kamseltibcar Di Libur Nasional, Sat Lantas Polres Solok Laksanakan Patroli Pengaturan Arus Lalin

JIS Sumbar - SOLOK.JURNALIS.ID

Jun 2, 2023 - 21:15



SOLOK - Sat Lantas Polres Solok melaksanakan patroli pemantauan dan pengaturan arus lalu lintas di Simpang Lubuk Selasih Nagari Batang Barus, Kecamatan Gunung Talang, Kabupateb Solok, Sumatera Barat, pada Jum'at sore, 2 Juni 2023.

Adapun kegiatan patroli pemantauan dan pengaturan arus lalu lintas ini dilaksanakan dalam rangka momentum libur nasional, cuti bersama Hari Raya Waisak 2567 BE.

Kasat Lantas AKP Dian Jumes Putra,SH,MH, melalui Bripka Resky Yulio Tardi malapokan bahwa situasi arus lalu lintas di Polres Solok tepatnya di Simpang Lubuk Selasih Nagari Batang Barus yang menghubungkan Kota Solok, Kota

Padang dan Area Wisata Kebun Teh, Danau Kembar dalam kondisi ramai namun lancar.



“Pengaturan lalu lintas kali ini dalam rangka antisipasi terhadap masyarakat yang melaksanakan cuti bersama atau libur panjang di tempat-tempat objek wisata di wilayah hukum Kabupaten Solok. Pantauan arus pada sore hari ini dari Kota Padang menuju Kota Solok maupun sebaliknya serta Lubuk Selasih menuju Alahan Panjang dan sebaliknya terpantau dalam keadaan ramai namun lancar,” ujar Bripka Resky.

Dia juga mengimbau seluruh masyarakat pengguna jalan untuk selalu berhati-hati di jalan, dan tetap mematuhi rambu lalu lintas.

“Senantiasa berhati-hati di jalan, dan tetap mematuhi rambu lalu lintas. Semoga selamat sampai di tujuan,” pungkasnya.

Hal senada disampaikan Kasat Lantas AKP Dian Jumes Putra, bahwa pengaturan dan pengamanan arus lalu lintas itu dilaksanakan untuk memastikan dan mencegah terjadinya gangguan Kamseltibcarlantas (Keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas).

“Mengingat libur panjang akhir pekan ini, kita melaksanakan pengaturan arus lalu lintas khususnya di titik-titik yang rawan terjadi kemacetan, jam penghubung ke area objek wisata, demi menciptakan rasa aman dan nyaman terhadap masyarakat pengguna jalan,” ungkap AKP Dian Jumes. (Amel)